



# Raíz de la angustia

Un pequeño libro -"Sociedad y felicidad"- de Mario González, autoeditado en Quilpué, ilustra la fuerza de inquietudes vigentes más allá de las apariencias y relumbrones del modelo. El autor esboza -con armenidad- las razones que hacen que se frustren los deseos y la voluntad de realización de la gran mayoría de las personas. Hace un examen, didáctico y humanista, de los diversos obstáculos -no casuales- que mantienen a las personas en estado de permanente insatisfacción, ya sea por condiciones de aguda miseria u opresión, precariedad o de inquietud profunda tras apariencias consumistas y de falso bienestar. Para González, la raíz de los problemas se encuentra en el robo de la fuerza de trabajo, disimulado y enmascarado tras la estructura institucional, respaldada por los aparatos armados. Naturalmente la conclusión apunta a la liberación del hombre de las ataduras de explotación y la organización de una sociedad humana y armoniosa. Un interesante esfuerzo en una línea de pensamiento que merece ser profundizada ●

S.

PUNTO FINAL 341 (30-4-95) p. 20

RCG 4784

## Raíz de la angustia [artículo] S.

Libros y documentos

### AUTORÍA

S

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Raíz de la angustia [artículo] S.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)